

自分を好きになる

発行日 平成30年 9月14日

7月2日(月)に行われた「地区懇談会」で出されたご意見ご要望については、以下の通り対応してまいります。貴重なご意見をありがとうございました。今後とも、ご理解ご協力をよろしくお願い致します。

地区懇談会 学校への要望や質問事項

1 制服にかかわること

(ア) 女子のハイソックスについて、夏の暑い時期には、短いソックスにしてほしい。(鼠)

【回答】 来年度以降も予想される猛暑対策として、来年度以降、夏季の短ソックスを許可していく方向で考えております。

(イ) 真夏の帰宅時、汗だくなのに制服に着替えるのは大変。運動着での通学を許可してほしい。(上平)

【回答】 本年度のように危険な暑さが続く場合、熱中症予防の観点から運動部の練習後、運動着での下校を許可する方向で検討中です。

ただし、「服装の乱れは心の乱れ」とよく言われるように、過去にも服装面の規制を緩くしたことから生徒指導上の問題につながった例があります。登校時、下校時の両方許可するのか、運動部活動に参加している生徒に限定するのか、また、ポロシャツを夏服にしていくのか、慎重に検討を重ね来年度までに改めて返答させていただきます。

2 施設にかかわること

(ウ) 各教室にエアコンを設置してほしい。(中之条B)

【回答】 本年度、町のご厚意によって教室棟3階の3年生の普通教室にエアコンを設置していただき、3年生は快適に学習に取り組んでいます。次年度以降、国や、県からの補助金も検討されており、全教室への設置を期待しているところです。

(エ) グラウンドやテニスコートに照明をつけてほしい。(泉区)

【回答】 町には、生徒の安全に関わる事案から迅速に対応していただいています。エアコン以外にも、防犯カメラの設置や学習環境の充実のため、通常教室に13台の大型テレビを設置していただいています。グラウンド、テニスコートの照明については、社会体育でも利用可能となることから、町当局と相談していきます。

3 その他

(オ) 通学時に学校に提出した通学経路以外で事故に遭った場合、保険は適用されるのか。(鼠)

【回答】 日本スポーツ振興センターの保険は、学校生活中の事故によって治療を受けたときに適用される保険です。登下校中についても、日本スポーツ振興センターの保険が適用されますが、年度当初に学校に提出された通学路が原則となります。登下校は、通学路を通り、安全に気をつけるよう、指導してまいりますので、ご家庭でも同様の指導をお願いいたします。

(カ) 地区懇談会に出席するとき、駐車に時間がかかって遅れてしまったので、駐車案内をしてほしい。(鼠)

【回答】 地区懇談会当日は、直前に行われている民生児童委員との懇談に全職員が参加しているため、駐車案内ができません。ぜひ、相乗りか徒歩でお出かけください。

(キ) 教科書を全部持ち帰るのは、重すぎて大変。生徒に、「自主的に考えて置いて帰ってもよい」と1年生の時から指導していただきたい。(横町・田町)

【回答】 文部科学省からも子供の体力的負担軽減のために「置き勉」(家庭学習で使わない教科書は学校に置いていく)方向で通達が出される報道がされています。本校では、以前から技能4教科については、学校に置いていくように指導しております。

全国学力学習状況調査の結果を見ると、宿題はするが、予習復習など、家庭学習は全国平均を下回っています。この状況を改善するため、今後予習復習の充実を含め、家庭学習に必要な教科書を持ち帰り、不要な教科書は置いていくなど指導し、生徒の体力的負担軽減に努めていきます。

長期休業前は、不特定多数の人の出入りがあり、盗難防止の意味で、持ち帰り や、ロッカー内の整理整頓の奨励をしております。ご協力をお願いいたします。

(ク) 1年から2年へ進級するときのクラス替えは必要か。生徒、保護者、教員から賛否を問いたい。クラス替えをしていなかった過去と現在とで何が変わったのか、検証してほしい。(横町・田町)

【回答】 1学年の学級編成は、小学校の先生にご協力いただき、編成しており、中学入学後、人間関係などの問題が発生することがあります。2学年へ進級するにあたっては、実際の中学校生活の様子から、学習面、人間関係など、さまざまな条件を考慮し、学年職員を中心に、全職員で偏りのない学級編成をすることにより、人間関係の改善につながっています。

長野県では、クラス替えをせず、学級としてのまとまりを深めてきましたが、最近では、より広い人間関係を構築する力が求められており、他県のように毎年クラス替えをする学校も増加しています。本校では、学級のみならず、学年全体の所属感を深め、さらには「チーム坂中」として学校の所属感を強めるよう、指導しているところです。

今年度、クラス替えを行った3年生の意見をもとに、3年進級時のクラス替えについても検討しているところです。保護者の皆様も、ご意見がございましたら、参観日など、来校した機会に担任までお寄せください。

【ご協力をお願い】

西日本豪雨の被災地に送るための募金活動

9月25日(月)大峰祭の開始式(坂中合戦)の入場時と9月29日(土)の音楽会の入場時にふる里・ボランティア委員が募金の呼びかけを行います。保護者の皆様のご協力をよろしく申し上げます。

坂中合戦(体育館)は、2階ギャラリーにて参観できます。参観場所も限られており、駐車案内もできません。ご不便をおかけしますが、ご了承ください。

PTAバザー

PTAバザーが、9月29日(土)の12:10~13:10(予定)の間、開催されます。場所は調理室、被服室です。こちらにもご協力をお願いします。

バザー品の提供を随時受けつけております。現時点では、あまり集まっておりませんので、ぜひ、ご協力の程よろしく申し上げます。26日(水)のPTA合唱練習時、あるいは、お子さんから担任に渡していただいてもけっこうです。野菜・果実等の生鮮食品については、29日(土)当日の朝8時までに事務室をお願いします。